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Carolina Tohá 
LA MONEDA. Autoridades de 
Puchuncaví acudieron a Santiago. 

  

ESTARÁ LISTA EN ALGUNOS MESES. 

clave de la extensión soc. 
. o construirá nueva 

TRANSPORTES. Se trata de la fase de ingeniería de detalle, plaza familiar en 
cuyo inicio se prevé para el primer trimestre de 2025. Gómez Carreño 

e Un nuevo espacio público re- 
cuperará Viña del Mar para uso 
de la comunidad, dado que el 

municipio de Viña del Marcon- 
cretará en Gómez Carreño, en 

'unárea que era utilizada como 
basural una nueva plaza parael 
sector. Yase dio inició el proce- 
so delicitación, para habilitar y 
dar nueva vidal lugar. ALCALDE, EDILES Y DIPUTADA MARZÁN, PARTICIPARON DE REUNIÓN. 

El proyecto, que será una 
realidad en unos meses, se de- E n el marco de la alerta “El programa de 

ace unos días el pro- 
H yecto de extensión del 

servicio de pasajeros 
de EFE Valparaíso hacia Quillo- 
ta y La Calera dio un pase im- 
portante en su tramitación 
con la entrega al Servicio de 
Evaluación Ambiental (SEA) de 

la Adenda, documento que 
contiene las respuestas de la 
estatal alas observaciones rea- 
lizadas por los organismo pú- 
blicos y la ciudadanía. 

Pero en paralelo, hay otro 
proceso clave para la iniciativa 
que es el estudio de ingeniería 
de detalle. La licitación de este 
proceso se inició en enero de 
este año y contó con visitas a 

   
nomina Plaza 3 Sur, en Calle 19 sanitaria que vive laco- recuperación social y 
Poniente N*5650 en la pobla- munadesdeagost, llega ambiental de 
ción Gómez Carreño, lugar | ronhasta el Palacio de la Mone- A 
doncssenpiersaua men | asclarassasrienmeny QUBISIOY 
zonificación de uso parapermi- | concejales de Quintero, acom: Puchuncaví, quees 
tirla implementación de una | pañados por la diputada Caro- Uta herramienta de 
explanada ciudadana conespa- | linaMarzán, parasostener una 2014 que en diez 

        

meno porte nes cios ies. reunión En la mic delin- años ha avanzado 
nentes, además de dos perio- La alcaldesa Macarena Ri- | terior, Carolina Tohá. y 

dos formales de consultas. pamontiseñaló “nuestralabor | Sobreelencuentro, elalcal-— PEMASUN 106% 
Entotal, serecibieron siete == oli. deber siempre invertir los re- | de Marcos Morales dijo que so- Marcos Morales 

ofertas, las que agrupanadoce — INTERESADOS HAN REALIZADO VISITAS TÉCNICAS AL TRAZADO. cursos en la calidad de vida de | licitó que “el programa de re- Alcalde dePuchuncaví 
empresas, tanto nacionalesco- E los viñamarinos, permitiendo | cuperación social y ambiental 
mo extranjeras. Ellas son Con- “La ingeniería de con el método constructivo, | tener nuevos lugares de en- | de Quintero y Puchuncaví, que 
sultrans; Consorcio Peyco-Pini detalle nos permite, entre otros. cuentro y recreación para las | es una herramienta de 2014 “Creemos que este 
Groups Consorcio Consultores en un plazo no El estudio abarca las obras | familias. Cuandolos dineros es- | que en diezaños ha avanzado — tema hay que 
de Ingeniera Sysra; Consorcio yayor a dos años, civiles y sistemas ferroviarios, | tánbien direccionados pode- | apenas un 10%, seactualice”. > abordarlo de manera 
CYD Ingeniería-Ardanuy Inge- hetanad asícomo el desarrollo detoda | mos lograr avances concretos | Confirmó quela ministra Tohá — integral, que se debe 
niería; Consorcio Sener Mobi- Pasar a la etapa de la documentación y planospa- | comoestanueva plaza paraGó- | secomprometióarealizaresta : 
lity-Ingeniería Cuatro; Consor- EJECUCIÓN”. rala construcción y puestaen | mezCarreño”. es | tarea y a una impulsar una COMVOCAra 
cio IDOM Consulting Enginee- JoséLuis Arraño — marcha dela extensión ferro- “agendaregional, através dela AUtoridades de Salud, 
ring Architecture-Ingeniería y DirectordeProyectos — viaria. , . delegación presidencial de val- de Medio Ambiente, 
Economía del Transporte; y ZonaNonte de! Hay que recordar que el | Capacitana mujeres | paraíso yladelegaciónprovin- pero también de 
mu. ai dicadó a eE la cod de Petorca en E de Quinteros ConcónyPu- Educación”. 

'especto ala adjudicación ción dela actual vía férrea des- e chuncaví”. 
dela propuesta, serárealizada — concluida, sedaría paso al pro-— dela localidad de San Pedro herramientas de Carolina Marzán 
porla Comisión de Evaluación — cesodelicitación parala ejecu- — hasta La Calera, la construc- | Emprendimiento INQUIETUDES PENDIENTES Diputada 
de Propuestas y elcriterio para — ción delas obras. ción de una vía adicional entre La diputada Carolina Marzán, 
designar a la empresa o con- “La ingeniería de detalle — la comuna de Limache ylalo- | eFortalecer los liderazgos fe- | explicóque “estareunión tuvo tantes deestazona”. 
sorcio ganador será la “oferta — nos permite, en un plazo no — calidad de San Pedro, además | meninos y reconocer el rol de | comoobjetivo retomar inquie- 
mejor evaluada, resultante de — mayor a dos años, pasar a la de dos nuevas desde Quillota | las mujeres en el crecimiento | tudes pendientes desde 2022, — CONTENIDO 

  
la ponderación entre la nota — etapa de ejecución. Nosotros — hasta La Calera. delaactividad productiva, esel | creemos que sin duda hubo El petitorio entregado al Ejecu- 
técnica y económica”. pr iniciarla ingeni Asimismo, consideralasin- | principal objetivo de una serie | avances pero pocos, la conta- — tivo incluye elevar la categori- 

ría de detalle los primeros me- — tervenciones de las estaciones | de acciones que el Programa | minación por ejemplo sigue — zación del Hospital “Adriana 

  

PLAZOS ses del 2025, ahoraestamosen Limache y La Calera, juntoala | Territorial Integrado (PTI) Hí- | provocando intoxicaciones, Cousiño” de Quintero, de baja 

En cuanto ala programación, — el proceso delicitación y con — creación de cinco nuevas yla | dricodelaProvinciade Petorca | continúan habiendo episodios — amediana complejidad y agili- 
se espera que para el primer — eso, estaríamos dado un paso — edificaciónde unnuevocentro | estáliderando con elapoyo de | de malos olores. Creemos que — zar el congelamiento definitivo 
trimestre del próximo año se — muy importante en el proyec= de control detráficojunto con | CORFO, paraotorgar más yme- | estetemahay que abordarlo de — del parque industrial. 

  

inicieel estudio, cuyo plazo pa- — to de extensión de EFE, desde unodemantenimiento delma- | jores herramientasaemprendi- | manera integral, que se debe Además, pide la revisión de 
ra desarrollarse es de 600 días — Limache hasta La Calera”, co- — terial rodante y unacocherade | mientos y negocios vinculados | convocar a autoridades de Sa- empresas no sujetas aRCA, la 
corridos y una vezfinalizado,y — mentóel director de Proyectos — trenes. al rubro agrícola. lud, de Medio Ambiente, pero — entrega de subsidios enel con- 
con la tramitación ambiental Zona Norte de EFE, José Luis A ello se agregan obras co- Según lo explicó Carolina | también de Educación”. sumo energético de los habi 

Arrañí mo dos puentes ferroviarios, | Leiva, gestora del PTI Hídrico, Agregó que “uno de los tantes delascomunas de Quin- 
Añadió queen estaetapase — un nuevotúnel, pasosdesnive- | “laidea es capacitar a diversos | puntos más relevantes eselau- — tero y Puchuncaví, la homolo- 

600 define con exactitud el diseño — lados y el cierre y confinamien- | emprendimientos delaprovin- | mentodecomplejidad del Hos- — gación de la normativa asocia- 
y definitivo de cada elemento, — todela faja vía. Porotraparte, | ciaenasuntosrelacionadoscon | pitalde Quintero, porquecada — daala calidad del aire y norma 

días es el plazo que tendrá con sus características espec contempla la extensión delos | liderazgo, motivación, postula- | vez que hay episodios de con- deemisión, alos estándares in- 

la empresa o consorcio se- ficas en los ámbitos involucra- — sistemas ferroviarios, deener- | ciónafuentesde financiamien- | taminación, deja en evidencia ternacionalesestablecidos por 
leccionado para realizar el dos que son ferroviarios, eléc- gía, señalización y comunica- | to,mejoramientotécnico ysos- | la precariedad a la queseen-  laOMS, juntoa solicitudes enel     estudio. tricos, civilesy losrelacionados — ciones. 63. | tenibilidad delos negocios”.c3 | cuentran sometidos los habi ámbitodelaseguridad. — 03
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